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約半年が経ちました 

   ・・・♡ 

導入当初は、混乱、戸惑いがありましたが、積極的に業務改善

に取り組み現在に至っています。勤務環境の改善、PNS を導入

したことによってナース間でのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝが活発になり、看護の

成果を意識しお互い共有することで達成感と責任感が強まった

と感じています。「すみません」という言葉より「ありがとう」

などの感謝の言葉が増え良い環境で業務できていると思います。 


